

# BERITA TERBARU

## Target 5 Kursi Bacaleg 2024, Golkar Morowali Akan Rebut Kejayaannya Dimasa Lalu

Patar Jup Jun - [MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID](http://MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID)

May 15, 2023 - 06:25



*Golkar Konferensi Pers usai mendaftarkan Bacaleg-nya di KPUD Morowali, Minggu (14/05/2023).*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Partai Golkar Kabupaten Morowali resmi mendaftarkan 25 Bacaleg-nya ke kantor KPUD Morowali, Minggu petang (14/05/2023).

Pendaftaran ini di pimpin langsung Ketua DPD II Partai Golkar Kabupaten

Morowali, Muhammad Asra, didampingi Ketua Bappilu Golkar, Umar Rasyid serta seluruh jajaran pengurus lainnya.

Usai melakukan proses pendaftaran, Partai Golkar dalam konferensi Pers menyampaikan bahwa target kursi yang akan di raih sebanyak 5 kursi di DPRD Morowali pada Pilcaleg 2024.



"Partai Golkar begitu banyak pendukung dan simpatisan sehingga sangat wajar jika target kami sebanyak 5 kursi dan bisa menduduki unsur pimpinan," terang Muhammad Asra Ketua Golkar Morowali itu di Amini para Bacaleg serta pengurus lainnya.

Jika hal ini tercapai, kata ketua DPD II Golkar Morowali yang juga anggota DPRD Morowali itu, maka Partai Golkar akan mengusung calon Bupati pada Pilkada Morowali di periode mendatang.

Hal ini bukan sesuatu yang mustahil, melihat jumlah simpatisan maupun pendukung Partai Golkar saat ini yang begitu luar biasa di kabupaten Morowali, sudah saatnya Partai Golkar bangkit dan memenangkan perhelatan akbar di Pemilu 2024.



"Mari rebut kejayaan Golkar di masa lalu, sudah saatnya Golkar bangkit untuk memimpin daerah maupun negara yang kita cintai bersama ini," cetusnya disambut yel-yel penuh semangat dan tepuk tangan dari pendukung maupun simpatisan yang hadir.

Ditempat yang sama Ketua Bappilu Golkar, Umar Rasyid, menambahkan bahwa semua Bacaleg yang di usung Partai Golkar merupakan Kader terbaik Putra-Putri Morowali yang selama ini sudah berbuat nyata untuk kemajuan Kabupaten Morowali.



"Kami perlu sampaikan bahwa Bacaleg yang di usung Partai Golkar ini adalah Kader terbaik yang selama ini sudah berbuat nyata untuk kemajuan Morowali, baik Bacaleg laki-laki maupun Bacaleg perempuan dengan komposisi 30 persen lebih," jelasnya.

"InsyaAllah Golkar bisa rebut 5 kursi plus 1, hal ini bukan mustahil karena kami sudah siap dari segala lini," tambah Umar Rasyid mantan Kadis ESDM Morowali itu disambut tepuk tangan rombongan Golkar yang hadir.

(PATAR JS)